

Nota de Prensa N° 20
Junio/2018

En Cochabamba

LA DGAC DISTINGUIÓ A PILOTO POR MANIOBRA PERICIAL



La Dirección General de Aeronáutica Civil - DGAC de Bolivia comunica al pueblo boliviano que el día de hoy miércoles 13 de junio del presente año, a hrs 10:55 aproximadamente se produjo un aterrizaje de emergencia a 13

kilómetros de la ciudad de Cochabamba, en la localidad de Buena Vista Distrito Lava Lava sector Sacaba, de la aeronave Cessna 150 con matrícula CP-815 perteneciente al centro de instrucción "Alas Beni" que despegó del aeropuerto Jorge Wilsterman en vuelo de instrucción a hrs. 10:23 al mando del instructor de vuelo Cap. Napoleón Echeverría Bravo y el alumno Andrés Buezo Bravo.

Afortunadamente gracias a una maniobra pericial del piloto se produjo ese aterrizaje del que sólo se produjeron daños materiales y no así personales. Horas después del accidente en ocasión de la clausura del Primer Encuentro Nacional sobre la Aviación Civil, el Director Ejecutivo de la DGAC, Gral. Celier Arispe, entregó en mano propia un reconocimiento institucional distinguiendo al capitán Echeverría por la exitosa maniobra que permitió salvar vidas humanas.

Al momento la Unidad de Investigación de Accidentes e Incidentes AIG dependiente de la DGAC se encuentra realizando las investigaciones para determinar las probables causas que originaron el accidente.

Comunicación